

COMPTE-RENDU du PARCOURS D'ORIENTATION du DIMANCHE 23 AVRIL 2023 A VERDILLON LA POURCELLE



Ouf, ça y est, j'ai fini par les réaliser, avec Robert, ces parcours d'orientation ; vieille carte, sentiers disparus, sentiers créés, pistes motos et déboisement intense, sauvage et incompréhensible..... !

Ce matin il me reste juste le stress qu'à cause de tout ça, les participants trouvent les parcours moches, trop longs, pas sympas.

J'accompagne des copains qui se débrouillent d'ailleurs très bien sans mon aide, surtout le « petit nouveau » qui n'avait jamais encore fait ça. Mais d'un coup arrivée de Pascale, râlant contre ses balises du grand parcours (trop laides en plus ??).

Aye ! le grand parcours serait-il infaisable, si même Pascale semble en difficulté ? Mais, grande surprise = 5 minutes après on croise Luc dans l'autre sens, ayant fait déjà les 2/3 du parcours, en pleine forme, souriant et déclarant : « je suis ravi ».

Bon, ça équilibre.

Au bout d'un moment je largue les copains, qui finiront sans moi avec toutes leurs balises, et je retourne rejoindre Pierre, notre secrétaire émérite et néanmoins fondateur.....de tout en fait, de l'orientation certes, mais surtout de la GV.

Luc est là depuis un bon moment, pour ne pas s'ennuyer il part prendre des photos.

Les arrivées vont se succéder à un rythme extrêmement espacé sur le grand parcours (de 1h56 à 3h28), plus resserré sur le moyen, dans les temps, mais avec parfois quelques balises introuvables.





Après la traditionnelle photo de famille, détente et repas, toujours aussi convivial (= beaucoup trop plein de beaucoup de trop bonnes choses).

Même repus, après, il faut ramasser les balises. Hommage à Robert qui part en ramasser la moitié en vélo . Pour ceux qui restent, tous veulent y retourner (ce qui n'est pas l'habitude à cette heure là) pour trouver/retrouver la fameuse 104 et son trou. Elle a été vue, trouvée, pointée, puis a disparu mystérieusement ensuite, même aux yeux de celle qui l'avait déjà pointée. Pascale émet l'hypothèse qui pourrait bien être vraie = certaines balises indisciplinées changeraient de place pendant le parcours rien que pour nous ennuyer. L'orientation étant toujours une grande aventure, rien n'est impossible. Et si le trou s'était attaché à sa balise ? Et si lui aussi était parti avec elle,

qu'il ne soit plus là ?

Déception, ce ne sont que rêves fous, le trou est là et la balise aussi, bien sage. Revenue, peut-être ? Il restera comme un mystère que tant de bons orienteurs n'aient pas pu la trouver. Mais c'était bien sympa cette envie de la chercher tous ensemble, même avec les jambes un peu lourdes de l'effort de la matinée.

Merci à tous, et rendez-vous au Caramy pour de nouvelles aventures de balises.

Françoise

